



Mohair Neuquino – Zapala, Neuquén



La Cooperativa de pequeños productores de Zona Centro solicitó financiamiento al **PRODECCA** para insertar el Mohair Neuquino en el mercado mundial Incorporando tecnologías de procedimientos en sistema de clasificación, trazabilidad de la fibra y control de la predación.



Fue el primer proyecto específico destinado a la **producción de lanera**, se financiaron bienes colectivos como un entepiso de 200mts², bines para la clasificación de fibra y perros para el cuidado de las majadas



Una de las principales acciones para mejorar la comercialización fue el armado de una **página web y la capacitación y soporte técnico** para que los jóvenes de la cooperativa pudieran administrarlas.